

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt von NEOS und SPÖ stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.12.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

### **betreffend der Schaffung eines Queeren Jugendzentrums in der Leopoldstadt**

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, das in Wien geplante Queere Jugendzentrum im 2. Bezirk umzusetzen.

#### **Begründung:**

In Wien wird im Rahmen der Kinder- und Jugendstrategie ein eigenes Queeres Jugendzentrum geschaffen, in dem LGBTIQ-Jugendliche einen Safe-Space vorfinden. LGBTIQ-Jugendliche sind mit besonderen Herausforderungen konfrontiert: Homophobie, Trans- und Interphobie sowie Diskriminierung sind noch immer präsent. Durch die offene Kinder- und Jugendarbeit werden die Jugendlichen zusätzliche Unterstützung erfahren und professionelle Jugendarbeit erleben können. Nachdem im November 2022 der Verein Regenbogenfamilienzentrum Wien den Zuschlag erhalten hat, das erste Queere Jugendzentrum in Wien umzusetzen, geht es im nächsten Schritt um die Detailplanung sowie um die Suche nach einer entsprechenden Örtlichkeit. Hier bieten sich vor allem im Stadtentwicklungsgebiet Nordbahnhof noch zu vergebene freie Flächen an.